



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-4

31/01/2023

LEGISLATIVO

#PLENARIAMORENA

LLEVAN LAS CORCHOLATAS PETICIONES A LEGISLADORES

LA CÁMARA DE DIPUTADOS SE CONVIRTIÓ EN LA PASARELA DE LOS ASPIRANTES PRESIDENCIALES DE LA 4T EN LA QUE, ADEMÁS, DESTACÓ EL LLAMADO A LA UNIDAD

#CORCHOLATASMORENA

EXPONEN PETICIONES A DIPUTADOS



ENCUESTAS ABIERTAS PARA ELEGIR A CANDIDATOS, INSACULACIÓN PARA LOS NUEVOS CONSEJEROS ELECTORALES...

POR ALMAQUIO GARCÍA

La Cámara de Diputados se convirtió en pasarela de las corcholatas de la Cuarta Transformación en la que, además de llevar peticiones a los legisladores, destacó el llamado a la unidad en torno al proyecto de nación de Morena.

En la cuarta plenaria de los diputados morenistas, el primero en presentarse fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien pidió a legisladores cuidar la elección de cuatro consejeros del INE para abril, y que la elección sea a través de insaculación.

"Y saben que, no vamos a suplicar la construcción de una artificial mayoría constitucional, y yo les pido que cuiden el proceso, y que, muchos, incluso fueron por insaculación. Así se puede y se debe elegir a los consejeros electorales. Así que la suerte y que la insaculación diga quién va a ser", comentó.

Con un llamado a la unidad, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, fue la segunda en presentarse ante los legisladores, a quienes llamó a defender

a todos los integrantes de su gobierno de las calumnias de que son objeto por parte de sus adversarios ante los problemas del Metro de la Ciudad de México, ya que, acotó, los ataques no son a una persona, son al proyecto que encabeza el presidente López Obrador.

"Y también hablarles un poco del Metro, para que nos ayuden a difundir y cerrar todas las calumnias que luego se dicen que, por cierto, compañero que sea calumniado, compañero que tiene que ser defendido, porque esa es la parte de la unidad", expuso la jefa de Gobierno.

Durante su participación, el coordinador de los Senadores de Morena, Ricardo Monreal, pidió a los legisladores que sea un ente externo el que aplique el método para elegir al abanderado presidencial de Morena y solicitó que se lleve a cabo una elección primaria, aunque dijo estar dispuesto a aceptar diversas encuestas.

"Tengo confianza en que tenga eco nuestra propuesta. En el caso de que se quedara la encuesta única, que yo espero

que no, sería difícil participar, porque, el que el partido la haga, el partido la canta, el partido lo organiza y el partido la sancione, a mí no me da confianza", dijo.

El último en hablar ante los legisladores fue el canciller Marcelo Ebrard, quien dijo estar "requeteconfiado en que nos va a ir bien", en la carrera rumbo a la Presidencia, pero pidió que la elección sea abierta y transparente para aceptar el resultado.

"Método de selección, pues el que se ha dicho, es encuesta; que se respete la encuesta, que sea abierta, que sea transparente ¿Por qué no? y estamos muy pero muy requeteconfiados en que nos va a ir bien", dijo. ●

LLEVAN APOYO

25

• DIPUTADOS FEDERALES APOYARON A MARCELO EBRARD.

5

• ASPIRANTES ACUDIERON.

2

• DÍAS DURA LA PLENARIA MORENA.

4

• CORCHOLATAS, EN PLENARIA DEL PVEM.



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

CLAUDIA SHEINBAUM

RICARDO MONREAL

MARCELO EBRARD

A TOMAR EN CUENTA

1 LOS ASPIRANTES DESFILARON EN EL AUDITORIO AURORA JIMÉNEZ.

2 COINCIDIERON EN QUE SÓLO EN UNIDAD DEBEN IR HACIA 2024.

3 EN LA PASARELA PARTICIPÓ GERARDO FDZ. NOROÑA, DEL PT.

4 ESTE MARTES, LA PLENARIA DE MORENA SERÁ EN TOLUCA, EDOMEX.

5 SE REUNIRÁN CON DELFINA GÓMEZ, LA PRECANDIDATA.